

AMALGAME

Ce vendredi 12 janvier, Salle des Tilleuls, la troupe Amalgame tenait son assemblée générale en présence de Monsieur le maire de Salouël. Cette réunion a été l'occasion de faire le bilan d'une activité riche et diversifiée. En préalable, le président a remercié le bureau et tous les membres pour leur implication dans la vie de la troupe. Il a tenu également à souligner la solidarité et la cohésion du groupe qui a permis de gérer efficacement les imprévus en cours de saison.

L'année 2023 aura été marquée par la fin de l'exploitation de la pièce « Ma belle-mère est givrée » (logique en ces périodes hivernales), qui aura rencontré un franc succès. Cette pièce a été jouée à différents endroits.

Parallèlement, dans le cadre d'un partenariat avec la commune de Salouël, la troupe a préparé un spectacle pour le Festiv'art et a proposé au public de voir « 36 chandelles ».

Pour les élections du bureau, la vice-présidente Virginie Boyeldieu et la secrétaire Julie Cwerman n'avaient pas souhaité se représenter, mais l'assemblée a tenu à leur rendre hommage pour leur énergie positive et leur engagement durant de nombreuses années.

L'activité 2024 va se focaliser naturellement sur la préparation de la nouvelle pièce : « ferme sous haute tension » C'est ce challenge que nous avons à relever pour les prochains mois. I

En conclusion, Monsieur Darragon a salué le dynamisme de l'Association « Amalgame » et insisté sur l'importance qu'il accorde à la vie associative et culturelle à Salouël. Il souligne l'intérêt d'un travail en partenariat et précise que la prestation de la troupe avait été appréciée dans le cadre du Festiv'art. Cette semaine culturelle devrait se renouveler en 2025.



Po Amalgame
Jean-Paul Berland



Association RC Football : Salouël - Saleux

L'équipe des séniors A est en haut du classement de D1 et l'équipe B figure en D3 à 1 point du leader.

Un excellent travail des coachs Antoine Mucke, Mohamed Zarkani et Benjamin Desson qui associent travail, rigueur et professionnalisme. Un apprentissage de la D1 a très bien été effectué pendant cette première partie de saison. Le staff est constitué de Romain préparateur physique, de Jessie da Silva responsable des seniors ainsi que Benoit Balledent et Mohamed El Mokretar pour l'encadrement arbitral.

Pour l'école de foot tout se passe au mieux Les jeunes sont formés par 38 éducateurs bénévoles encadrés par le responsable de l'école de foot Sébastien Vilmont.

Je tiens à remercier tous nos bénévoles qui donnent de leur temps.

Quelques recrues sont ciblées pour cette deuxième partie de championnat.

400 licenciés défendent les couleurs du RC Salouel-Saleux., 4 jeunes contrats civiques renforcent le club.

Le RC Salouel-Saleux s'élève progressivement.

Laurent Pelletier

Président du Club.



EQUIPE
FEMININE



10 rue Ferdinand Buisson



mairie@salouel.com

www.salouel.com



03 22 33 36 36